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	Make Digital Copies of Your Physical Media 
Make these part of the past.
The world is digital, but you probably still own a lot of physical media. While it would be convenient to have all of your old CDs, DVDs and Blu-rays only a click away on your computer, it might feel daunting to get rid of all those old discs for a set of digital files. Luckily, modern technology can make the process painless, and you can still hold on to all your discs in your storage unit in a self storage facility if you want to haul them out again later. Here are some tips for digitizing your media library:
You’re going to need some space We talk a lot about self storage units on this blog, but today we’re referring to digital space. Discs take up a lot of room in the physical world, and they can eat up your digital storage as well. It’s important to invest in hard drives that can accommodate a lot of media files. While an individual audio CD might not take up a ton of hard drive space, a DVD is large and a Blu-ray can be positively massive. Look for hard drives that offer a terabyte or more of capacity. Storage is relatively cheap these days, and it’s always better to have too much rather than too little.
Appreciate quality Many people do not realize that they can digitize their media at different quality levels. When you make a digital file out of a song or video, you can choose to retain all of the original file’s quality, or you can remove some of the details to make a smaller file for your computer. If you’re planning on boxing up your physical media after you transition the contents to digital, try and import your files at a higher quality setting. It will ensure that your new digital copies look and sound as good as the originals they replace.
Stay within the law Whenever you copy data from one place to another, you interact with a variety of copyright laws. While legal experts agree that you are allowed to make copies of the media you purchase, it is illegal to sell or distribute copies of other peoples’ work. Once you’ve digitized your media collection, it will be easy to enjoy it anywhere. Continue to support the people who made that entertainment by keeping it to yourself.
Now that you’ve leapt headfirst into a disc-less future, you’ll need a place to put the media you just digitized. Check out your local SecurCare self storage facility, and see if they have a space that’s right for your old media or anything else that needs a home.

	Сделайте электронные копии вашей медиа-библиотеки
Воссоздайте эту частичку прошлого.
Сегодня мы живем в виртуальном мире компьютеров и других электронных гаджетов, но, возможно, вы до сих пор являетесь владельцем множества фотографий, дисков и прочих материальных ценностей.  Было бы гораздо удобнее иметь все ваши старые фотографии, диски, фильмы под рукой, буквально в клике мыши от вас, но, с другой стороны, это звучит немного пугающе избавиться от всех старых записей и фотографий и заменить их на электронные файлы. К счастью, есть отличное решение! Теперь вы можете спокойно хранить свою медиа-библиотеку в комнате индивидуального хранения. Ниже представлены некоторые советы по организации данного процесса:
Вам понадобится свободное место
В этом блоге мы много говорили о комнатах индивидуального хранения, но сегодня мы собираемся посвятить нашу статью цифровому пространству. Диски занимают достаточно много места в материальном мире, вместе с тем они также «поедают» пространство цифрового мира. Важно однажды потратить деньги на приобретение жесткого диска, который может вместить в себя множество файлов. Аудио-файлы не займут много памяти, что нельзя сказать о более массивных фильмах. Внимательно выберите жесткий диск, который вмещает в себя не менее терабайта. Хранение сегодня стоит совсем недорого, и гораздо лучше располагать большим количеством места, чем малым.
Уделите внимание качеству
Многие люди не осознают, что они могут перевести свою медиа-библиотеку в электронный вид на совершенно разных уровнях. Когда вы создаете электронный файл из песни или видео, вы всегда можете сохранить оригинальное качество или же пожертвовать некоторыми деталями для уменьшения размера исходного файла. Если вы планируете сложить все ваши фотографии в коробки после их трансформации в электронный вид, постарайтесь сохранить их в самом высоком качестве. Это придаст вам уверенности, что ваши новые электронные копии ничем не отличаются от оригиналов.
Придерживайтесь закона
Когда вы копируете данные с одного места в другое, вы часто сталкиваетесь с разновидностями авторского права. Представители закона говорят, что вы можете делать копии тех медиа-файлов, владельцем которых вы являетесь, но это незаконно использовать копии работ других людей. Как только вы перевели свою коллекцию в электронный вариант, вы сможете легко наслаждаться ей в любой точке планеты.
Теперь, когда вы сделали шаг на пути к будущему без дисков, вам понадобится пространство, чтобы разместить то, от чего вы только что избавились и перевели в электронный вид. Загляните в местные комнаты хранения. Возможно, у них есть местечко для ваших старых медиа-файлов или чего-нибудь еще ненужного из вашего дома.




